

**STRATEGI DAKWAH CHANNEL YOUTUBE  
AL-MUBAROK QUDSIYYAH KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Komunikasi Penyiaran Islam (KPI)**

**Oleh :**

**Muhammad Thoifur Naim  
NIM 1740210091**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI  
PROGRAM STUDI KOMUNIKASI PENYIARAN ISLAM  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**  
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322  
Telp. (0291) 432677

---

### **PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama/NIM : Muhammad Thoifur Naim  
NIM : 1740210091  
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
Proram Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)  
Judul : **STRATEGI DAKWAH CHANNEL  
YOUTUBE AL-MUBAROK  
QUDSIYYAH KUDUS**

Benar benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 2 Maret 2022 sampai 27 Mei 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan keproses munaqosah.

Kudus, 30 Mei 2022  
Pembimbing,

**Sri Wahyuningsih, M.Pd.**  
**NIP.198901312015032006**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**  
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Muhammad Thoifur Naim  
 NIM : 1740210091  
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
 Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam  
 Judul : **“Strategi Dakwah Channel Youtube Al-Mubarak Qudsiyyah Kudus”**

Telah diujikan pada **1 Juli 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Mubaswaroh, M.Ag.</u></b> NIP. 197110261998022001 Ketua/ Penguji I	08/07-2022	
<b><u>Setyoningsih, M.Pd.</u></b> NIP. 197605222003122001 Penguji II	08/07-2022	
<b><u>Faricha Andriani, M.Psi.</u></b> NIP. 198807082019032012 Sekertaris Sidang	08/07-2022	
<b><u>Sri Wahyuningsih, M.Pd.</u></b> NIP. 198901312015032006 Dosen Pembimbing	08/07-2022	
<b><u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u></b> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	08/07-2022	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Muhammad Thoifur Naim**, NIM 1740210091 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 18 Mei 2022

Yang menyatakan,



**Muhammad Thoifur Naim**

**NIM: 1740210091**



## MOTTO

افْعَلُوا الْخَيْرَ وَلَا تُحَقِّرُوا مِنْهُ شَيْئًا , فَإِنَّ صَغِيرَهُ كَبِيرٌ وَقَلِيلُهُ كَثِيرٌ

Lakukanlah kebaikan dan jangan sekali-kali engkau remehkan kebaikan tersebut. karena kecilnya suatu kebaikan itu merupakan hal yang besar, dan sedikitnya suatu kebaikan itu merupakan sesuatu yang banyak.

Ali bin Abi Tholib RA<sup>1</sup>



---

<sup>1</sup><https://www.instagram.com/p/CT4UOkmvEGI/?igshid=YmMyMTA2M2Y>.

## PERSEMBAHAN

Dengan memohon Ridho Allal SWT dan Syafa'at Rasulullah Saw, dengan tulus dan ikhlas, kupersembahkan skripsi ini kepada:

1. Kepada kedua Orang tuaku tersayang, Bapak saya Agus Salim yang telah menjadi sosok figur yang sangat berharga bagi saya, mengajarkan, mengingatkan, mengarahkan, serta membimbing dengan penuh kasih sayang dan kesabaran. Ibu saya Istifaiyah yang telah memberikan dorongan berupa do'a-do'a dan restu, motivasi dan juga nasehat, serta perhatian dengan penuh kasih sayang dan kesabaran. Terima kasih yang tiada tara atas semua kerja keras, doa dan restu yang selalu bapak dan ibu berikan. Untuk kedua orangku I Love you more than anything.
2. Kepada adek-adek saya tercinta, Dani Fazal Muna dan Maida Ziadatur Rohmah. Yang menjadi alasan untuk terus berjuang dan semoga menjadi contoh yang baik bagi mereka, semoga juga bisamenjadi motivasi dan melampaui apa yang kakak mu ini capai. Semoga rahmat Allah selalu tercurah untuk kalian.
3. Seluruh keluarga besarku dari bapak dan ibu yang selalu memberikan do'a sehingga dapat berproses hingga akhir skripsi.
4. Teman-temanku, Fiza Maulana Akbar, teman ngopi dan main game. Muhammad Saifuddin Lutfi dan Muhammad Nasihun Amin, teman nongkrong. Muhammad Yusrul Muna Asshofi yang sudah mau menemaniku wira wiri dalam pengerjaan skripsi.
5. Teman seperjuanganku Muchammad Zulfaa Kamal, yang telah berproses bersama dalam hal perkuliahan dan yang lainnya.
6. Kedai Kopi Cilik (kopcil) yang sudah menyediakan tempat dan memberi inspirasi untuk saya dalam mengerjakan skripsi melalui kopi-kopinya yang seger.
7. Muhammad Tausi'ul Ilma, S.E. selaku pemilik Digipedia yang sudah menerima saya sebagai pekerja freelance dalam kurun waktu pengerjaan skripsi.

8. Teruntuk Teman-teman KPI-C17 yang warna sendiri dalam hidup dalam seluruh proses perkuliahan, semoga kalian semua sukses kawan.
9. Seluruh pembaca yang baik. Semoga ini menjadi simbiosis Mutualisme.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ث	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/d	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/t	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	Kh/kh	ع	'A'/a	ء	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيْ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِي	'ālamī y
'Ain/Hamza h di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		أَنَّ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara' a	الْفُرُوعُ	al- furū'	الْقَمَرُ	al- qama r	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara' a	الْقَضَاءُ	al- qaḍā'	الشَّمْسُ	al- syam s	سَيَّيْنِي	syai'una
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddi n	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Din	سَاعَةٌ		sā'ah	



## KATA PENGANTAR

### *Bismillahirrohmanirrohim*

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul **“Strategi Dakwah Channel Youtube Al Mubarak Qudsiyyah”**. Ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Ilmu Al Qur`an dan Tafsir di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penyusunan skripsi ini peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan support penulis dalam penyusunan skripsi.
3. Sri Wahyuningsih, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Jamiyyah Ad dufuf Al Mubarak Qudsiyyah yang telah menyediakan tempat dan waktunya serta bersedia menjadi objek penelitian.
7. Bapak dan ibu kandung serta keluarga besarku yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu, baik moril maupun meteril dalam penyusunan skripsi ini.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Karena itu, kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan

pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, sekecil apa pun makna yang terjelma dalam tulisan ini, pun juga diharapkan ada manfaatnya.

Kudus, 21 Oktober 2019  
Penulis,

**Muhammad Thoifur Naim**  
**NIM: 1740210091**

